

Mesures d'accompagnement projet HERMES

Ou sont passés les autres OS ?

Le 27 octobre, les organisations syndicales étaient conviées par la Direction DOAG, à une réunion de négociation concernant le projet HERMÈS. Quelle ne fut pas notre surprise de constater que seule la CFE CGC été bien présente lors de cette réunion.

■ La confiance est une plante très délicate, elle ne repousse pas à volonté !

Nous avons réunion avec la direction de la DOAG le mardi 27 octobre 2020.

Vos représentants de la CFE-CGC étaient présents pour poursuivre avec la direction les négociations sur le **dispositif de rétribution**, destiné à **reconnaitre l'engagement des salariés impacté par ce projet**.

Il y a en effet beaucoup à dire sur ce dispositif, qui laisse beaucoup de salariés concernés sans reconnaissance.

Les principes de cette rétribution proposée par la direction méritent **toute notre attention** et **notre engagement** pour défendre les salariés laissés de côté.

Nous participons avec assiduité à tous ces rendez-vous avec la direction pour vous défendre.

Nous avons constaté avec surprise que nous étions les seuls à être présent lors de cette réunion du 27 octobre 2020.

Pourquoi donc ? Les autres organisations ont tous simplement oublié !!!

Cette situation surréaliste a contraint la direction à reporter cette réunion au 3 novembre 2020.

Gageons et espérons que cette fois tout le monde se souviendra que vos intérêts ne doivent pas être oubliés.

Nous serons présents pour porter et défendre vos droits et vos intérêts.

Merci encore pour votre confiance ! Nous travaillerons dur pour en être dignes.

N'hésitez pas de contacter vos représentants, pour de plus amples informations.

